

旭ヶ丘キリストの教会
主日礼拝順序
2024年10月20日

司会：千田俊昭
奏楽：千田祥子

黙 禱		一 同
讃 美※	聖歌402「丘にたてる」	一 同
主の祈り※	(聖歌表扉または讃美歌564番をご覧ください)	
讃 美	聖歌511「わが友 主イエスは」	一 同
教会学校		牧 師
讃 美	聖歌505「恵みある主」	一 同
聖書朗読	創世記31:1-7	
奨 励	創世記の福音(第27回)	牧 師
主 題	「共におられる神」	
讃 美	聖歌480「御国の心地す」	一 同
献 金	献金と感謝の祈り	
聖 餐		
頌 栄※	聖歌376「父、御子、御霊の」	一 同
祝 禱※		牧 師
来週の箇所	創世記第32章	

※印のところでは御起立下さい。

- ☆ はじめて集会においでの皆様。心から喜び、感謝してお迎え申し上げます。しかし、初めての方に無理な勧誘をすることは、一切いたしません。むしろ、そっとしておきたいと思うわけです。その態度を冷淡や不親切と誤解なさらないで下さい。
- ☆ 私たちは何派にも属さないクリスチャン個人の自由な交わりの教会です。聖書を学び、キリストに信頼し、キリストが与えてくださる神の義を何より大事にし、信じる者同志が兄弟姉妹として受け入れ合う群れです。
- ☆ 献金は神への感謝として、各自が自由意志で行うものです(2コリント9:7)。入り口に献金箱がありますので、どうぞご利用下さい。
- ☆ キリスト教について、あるいはどんな質問でも、いつでも遠慮なく牧師にご相談下さい。
- ☆ 第二礼拝後、軽食を用意しておりますので、お時間のある方はどなたでも、ご自由にお召し上がり下さい。
- ☆ 二階に教会図書がありますので、どうぞご利用下さい。

旭ヶ丘キリストの教会 ニュース



【今週の歩み】

10/20(日) 聖日礼拝
/21(月)
/22(火)
/23(水)
/24(木) 8:30BSFヤベル 10:祈会
/25(金) 10-12:OBSワス
/26(土) 13-16子供オブソウス



【祈りの課題】

- ① 家族の救いのために
- ② 礼拝に来れなかった人々のために
- ③ 教会学校の子供たちが救われますように

良書ハイライト

「イエスと私たち」

(エイタン・パール「月刊ハーベスト・タイム」vol.387)より

イエスが書いた本は一冊もないが、世界中の誰と比べても、イエスほど多くの本に取り上げられた人はいない。二千年前にはSNSもYouTubeもインターネットも無かったが、現在世界中で最も口コミで伝えられているのがイエスである。どうしてイエスはこれほど多くの人々の心を捉えてきたのだろうか。

イエスの生涯と働きを記した新約聖書は、約1500の言語に翻訳されていて、毎年印刷される部数は5千万冊近くにのぼる。イエスが描いた絵、作った歌、詩、ミュージカルは一つもないが、イエスの生涯とその教えは、絵、歌、詩、映画などの創作に多くのインスピレーションを与えてきた。歴史上、これほど多くの人々に影響を与えた人物はいない。有名な芸術家ヴァン・ゴッホは、こう述べている。「誰よりも偉大な芸術家イエス。彼は、絵も描かず、曲も作らなかったが、真理のために声を上げ、死すべきものを不滅のものに変えた。」

イエスのメッセージは、宗教的なものではなかった。イエスは、恐怖心に訴えかけて行いによって神の恵みを受けるようにと人々に圧力をかけることはなかった。むしろ、人々を励まし、力強い愛を示した。イエスは恵みと赦しについて語り、ユダヤ人も異邦人も神のかたちに造られた者として神に愛されていると教えた。

公民権運動の活動家マーティン・ルーサー・キング・ジュニア博士はこう語っている。「愛の中には、贖いの力がある。この力が一人一人を変えていくのだ。…だからイエスは、『あなたの敵を愛しなさい』と語る。…憎しみをもって向き合うと、敵は引き下がれなくなる。憎しみは、憎しみを向けられた者を損ない、憎しみを持つ者をも損なう。」

イエスは、当時の宗教的指導者が語っていた宗教的メッセージとは正反対の幻を提示された。全ての人々が公正かつ平等に扱われる世界という幻だ。男性と女性、ユダヤ人と異邦人、主人と奴隷が平和に共に住んでいる。お互いを尊重し合い行動する社会、お互いに相手のことを考え、愛する社会という幻だ。イエスはこれを「神の国」と呼ばれた。